

Filmbewertungsstelle (FBW) vergibt die Auszeichnung:
Dokumentarfilm, Prädikat **besonders wertvoll**

Deutsche Seelen

In dieser erschütternden Dokumentation erzählen die Regisseure von den Zurückgebliebenen der im Jahr 1961 gegründeten Colonia Dignidad in Chile. Mit äußerster Sachlichkeit berichten sie über das totalitäre System und das Ausmaß unglaublicher Grausamkeit und Verdrängung. In der klassisch gehaltenen Darstellungsweise wird klar, dass es auch Jahre nach der Festnahme des sadistischen Sektenführers Paul Schäfer nicht allen Beteiligten und Opfern möglich ist, sich aus der indoktrinierten Gedankenwelt zu befreien.

In bemerkenswert aufschlussreichen Interviews und der Abbildung des dortigen Alltags entwickelt sich ein beeindruckend authentischer Einblick in diese verschlossene Welt und ein verstörender Blick auf die offenen Wunden hinter der scheinbar so sauberen Fassade. Ein progressiver Ansatz zur Aufarbeitung eines beklemmenden Themas.

Unter dem markanten Titel *Deutsche Seelen* ist Matthias Zuber und Martin Farkas ein eindringlicher, ein bestürzender Dokumentarfilm gelungen - ein bedrückendes Zeugnis über das Trauma der menschlichen Erniedrigung und Zerstörung.

Ein Film mit hoher Symbolkraft.



Dokumentarfilm
Deutschland 2008

Regie: Matthias Zuber, Martin Farkas

Länge: 92 Minuten



Die Filmbewertungsstelle (FBW) in Wiesbaden zeichnet herausragende Filme mit den Prädikaten **wertvoll** und **besonders wertvoll** aus. Über die Auszeichnungen entscheiden unabhängige Jürs mit jeweils fünf ausgewiesenen Filmexperten aus ganz Deutschland. Sie bewertet die Filme innerhalb ihres jeweiligen Genres.

www.fbw-filme.de